

Le président de Cuba envoie au Vietnam un message de condoléances pour les désastres provoqués par les pluies



La Havane, 6 août (RHC).- Le Président de Cuba, Raúl Castro, a envoyé au Vietnam un message de condoléances pour les victimes et les sinistrés des pluies diluviennes qui se sont abattues sur la province de Quan Nin.

Dans le message envoyé au chef de l'État vietnamien, Truong Tan Sang et à d'autres dirigeants politiques et gouvernementaux vietnamiens, Raúl Castro leur a exprimé des condoléances pour les pertes humaines et matérielles causées par ce phénomène climatologique.

Hier, Truong Tan Sang a effectué un parcours dans des zones touchées du territoire côtier où il a constaté les dégâts causés par 10 jours de pluies torrentielles et d'inondations sans précédents en 40 ans et il a donné des instructions pour la reconstruction.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/65030-le-president-de-cuba-envoie-au-vietnam-un-message-de-condoleances-pour-les-desastres-provoques-par-les-pluies>



Radio Habana Cuba